

9. Mai 2015



## Presseinformation

### Sperrfrist Samstag, 9. Mai 2015, 12 Uhr!

## Gartenschau Enzgärten 2015 In Mühlacker eröffnet

In Mühlacker wurde am Vormittag die Gartenschau Enzgärten 2015 eröffnet. Für das Großereignis, das bis zum 13. September dauert, erwartet die Stadt Mühlacker rund 250 000 Besucher.

Der baden-württembergische Landwirtschaftsminister Alexander Bonde hob in seiner Ansprache die „wegweisende Weiterentwicklung“ der Stadt durch die Neugestaltung der Enz-Ufer hervor. Für die Investitionen habe Baden-Württemberg aus verschiedenen Fördertöpfen 4,6 Millionen Euro zur Verfügung gestellt. Oberbürgermeister Frank Schneider würdigte die Gartenschau als „großes Gemeinschaftsprojekt der Bürgerschaft“. In den Enzgärten seien 10 000 Helfer im Einsatz.

Für die Enzgärten wurde ein 10 Hektar großes Gelände links und rechts der renaturierten Enz in einen attraktiven Stadtpark umgestaltet. Dort erwarten die Besucher neben zahlreichen Themenbeeten und Schaugärten mehr als 1000 Veranstaltungen. Schon vor der Eröffnung waren mehr als 15000 Bürger im Besitz einer Dauerkarte.

#### Pressekontakt

Sabine Klotzbücher  
Öffentlichkeitsarbeit  
Gartenschau

Stadt Mühlacker  
Konrad-Adenauer-Platz 10  
75417 Mühlacker

Tel.: 07041 876-126  
Fax: 07041 876-06369

sklotzbuecher@stadt-muehlacker.de  
www.gartenschau-muehlacker.de